



CURIEX PHENOMENE.

Un curieux phénomène de la nature a été observé à St-Gall, Suisse, dans la matinée du 17 mars. Dans un ciel voilé le soleil était terne. Au-dessus apparaissait un demi-halo aux pales couleurs de l'arc-en-ciel.

Table with 2 columns: Fahrenheit and Centigrade. It shows temperature readings for the 10th of May 1901, including maximum and minimum values for different times of the day.

L'ABELLE DE DEMAIN.

SOMMAIRE.

- List of items for the next issue, including 'L'Autre', 'Hic Flagellavit...', 'Oiseau-Moqueur et Fraises', 'Une Giffle', 'Lord Rosebery et Napoléon', 'Mondanités', 'L'Actuabilité', etc.

LA CONVENTION

DES BAPTISTES.

Hier, la grande convention des Baptistes a eu lieu à l'église Presbytérienne du Rév. Dr Palmer. Cet édifice est la plus vaste église protestante de cette ville, et l'offre hospitalière qu'en a fait le Dr Palmer pour la réception des Baptistes nous semble très méritoire.

Les armées sœurs. Conversation avec le colonel Mouraviev. Amoursky. Le Siècle de M. Yves Guyot persiste à expliquer à sa façon le déplacement du colonel comte Mouraviev et Angrophile explique tant bien que mal que l'émigrant ancien attaché militaire russe a été rappelé par son gouvernement pour "être beaucoup plus occupé en France de politique intérieure que de choses militaires", et notamment pour avoir accompagné en province M. Potté, délégué général de la Société des vétérans, et avoir pris part, en province, à des divers organisés en son honneur par différents régiments.

Exposition "Pan-Américaine."

L'Exposition "Pan-Américaine" est maintenant ouverte au public, et les préparatifs pour la cérémonie de la dédicace sont déjà commencés. L'illumination sur l'immense terrain sera merveilleuse, d'après l'essai qu'on en a déjà fait, et ces lumières grandioses dépasseront tout ce qu'on aura vu jusqu'à présent, en fait d'illumination en plein air.

parties du monde, pour venir contempler l'industrie de l'homme, pour le voir produire des soleils artificiels. Les habitants des villages avoisinants ont affirmé que du "suil de leurs portes, ils voyaient les lumières de l'exposition à cinquante milles de distance."

Un Précieux Témoignage.

Paris, 29 avril. Tandis que les journaux ministériels s'efforcent de discréditer le colonel Marchand et le représentent comme une manière de commissaire de police chargé par les puissances de maintenir l'ordre dans les rues de Pékin, les journaux étrangers nous font connaître son véritable rôle et nous disent de quel respect il est entouré par ses compatriotes.

Mort d'une vieille cantinière.

Mme Calvet, la vieille cantinière du 1er zouaves, qui vient de mourir à Mustapha qu'elle n'avait jamais voulu quitter, était après Mme Cros, la doyenne des femmes décorées de la médaille militaire.

Un tableau qui rentre au bercail.

Le roi Edouard VII vient de se rendre acquéreur d'un tableau qui a une histoire curieuse. En 1855, après la guerre de Crimée, la mière fut grande à Londres. Un comité fut constitué qui organisa, au bénéfice des veuves et orphelins, une vente de charité pour laquelle plusieurs membres de la famille royale fournirent des tableaux signés de leur nom.

AMUSEMENTS.

WEST END.

Profitez de ce beau mois de mai pour vous promener : mais si vous voulez passer le temps agréablement, allez vite au West End. On s'y rend en vingt minutes au plus, sans étiquettes, sans fumée, sans bruit, et là vous ferez comme tous les jours de cette semaine, vous écouteriez une musique agréable, vous entendrez la comédienne renommée, Miss Thornton et les deux artistes qui nous intéressent tant depuis leur début au West End. Cette musique de Brooke est délicieuse dans le silence de la nuit.

L'ESPRIT DES AUTRES.

Chez le marchand de bric-à-brac. Vous m'avez dit que ce pistolet est bien une arme ancienne ? — Ce pistolet-là, monsieur ! Il date d'avant l'invention de la poudre !

CHACQUE VERRE A VIN DE

VIN MARIANI

EST UNE DOSE DE VIGUEUR ET DE SANTE

Tous les Pharmaciens dans le Monde Entier.

Séance Annuelle de l'Athénée Louisianais.

C'est demain, dans la salle de l'Union Française qu'aura lieu la séance annuelle de l'Athénée Louisianais, cette institution qui nous est chère à tant de titres et dont les efforts méritent tous nos encouragements.

PROGRAMME.

- 1- Allocution de M. le Dr. Alcée Fortier, Président. 2- Duo de Mireille, Gnod, Mlle Rita Mascaro et M. H. Damiens, accompagnés par Mme Arnould. 3- Rapport du Comité d'Examen, M. le Juge Emile Rost. 4- Le Soldat de Mraala, G. Nadaud, M. Joseph Caslanos, accompagné par Mlle Arguerite Castellan. 5- Lecture du Manuscrit, M. Bussière Rouen. 6- Air du Cid, "Jurez mes yeux", Massenet, M. de la Roche, Chamnade, Muec D. Cullen, accompagnée par Mlle Aélite Boissonneau. 7- Conférence de M. Gaston Deschamps sur le Théâtre antique, Henri Lavedan, Maur Donny, Alfred Capus. 8- Mazurka Capris Violon, Bohm, M. Paul A. Ber accompagné par M. le Prof. Luc Lescale. 9- Présentation de Médaille et du Prix. Comité de Réception: M. U. Marinoni, Jne Président; Chas. de B. Chalbrone, H. Fleming, Félix Couturier, J. Edouard J. Fortier, T. Soniant, Issat, Dr. Paul Gelpi, Dr. E. Dunbar, L. A. Hubert, F. Foucjdunbar, Louis LeBreton, Ferns Romanjean.

Nouvelle sensation.

New York, 10 mai - Debe de Buenos Ayres au "Herald". Une sensation a été ée ici par la nouvelle que les Chas ont en train de fertiliser le Loit de Magellan, bien qu'il y ait convention prohibant les forations le long de ce détroit. Le gouvernement demande probablement une explication: Chiliens.

Retour de Lord Salisbury à Londres.

New York, 10 mai - Par leche de Londres au "World" on entend que Lord Salisbury va être en à Londres samedi, mais qu'il sera encore assez bien posté-mètre au travail. Son 6 on l'admet, cause de l'anxiété, que parait pas recouvrer ses forces.

FAILLITE.

New York, 10 mai - Elbert, Mrs Jackson et Samuel C. Jac, agents de change, ont fait ce de leurs biens à leur créancier.

Feuilleton

L'Abelle de la N. O.

DE: LA Pante de Jeannine

GRAND ROMAN INÉDIT

Par PAUL ROUGET.

QUATRIÈME PARTIE

Les Miettes du Bonheur.

XVI

PARTI SANS ADRESSE.

En le fixant plus attentivement, elle se souvint tout à coup.

Oui, elle avait déjà vu ce monsieur.

... Mais où donc ? ... Ah ! Voyons. C'était un an et demi... deux ans auparavant peut-être, elle ne se rappelait pas tout à fait un juste, car les dates, à présent, se brouillaient, se confondaient un peu dans sa vieille cervelle.

... Ici même... un matin déjà... il avait attendu le docteur.

... Qui... oui... elle n'avait plus de doute... elle était certaine.

Elle dit: — Attendez donc, monsieur... c'est vous qu'étes venu de Paris... une fois... n'est-ce pas ? — Précisément.

Mais voici que le visage de Gertrude s'assombriait. Et un pli... un gros bourrelet qui donnait soudain à son visage un air revêché, traversait son front parcheminé.

Que venait-il encore lui dire ! Quel était le but de son dérangement !

Il poursuivait: — Et j'en arrive de nouveau... J'ai fait tout exprès de voyage pour rencontrer le docteur.

Ah ! c'est désagréable, extrêmement désagréable de ne pas le trouver, car j'ai des choses à lui apprendre qui sont de la plus haute gravité.

Une petite pluie fine commençait à tomber. Tout le paysage s'enveloppait de brume, de gris, de deuil.

Le visiteur paraissait tellement ennuyé que la vieille, étouffant son instinctive méfiance, reprit: — Allons... monsieur... entrez. Il ne fait pas bon dehors. Voilà la pluie. S'il vous faut absolument l'adresse de monsieur le docteur, ainsi que vous le dites, je vous la donnerai.

— Vous serez bien aimable. Elle le fit pénétrer dans la maison, l'introduisant dans le petit salon qu'il connaissait déjà... dans le petit salon humide, froid, désolé... car, par économie, la servante, soucieuse des intérêts de celui qui la rudoyait si fort, n'y allumait jamais ou presque jamais de feu.

Le visiteur n'était autre qu'Henri, Henri bien pâle encore... avec des paupières rougies, des yeux cerclés de bistre comme les yeux de ceux qui passent les nuits à songer à des choses pénibles... douloureuses, et à pleurer.

Après que, sur l'invitation de la vieille bonne, il se fut assis, tandis que celle-ci demeurait debout devant lui, les mains dans les poches de son tablier, il reprit: — Oui, ma brave femme, ce sont des choses urgentes que vous avez à apprendre à votre maître, des choses qui l'essent sans doute rendu bien heureux.

Gertrude aussitôt dressait la tête.

Et plus confiante, soudain: — Ce serait à souhaiter, interrompit la servante, car voilà une période.

— Qu'il ne l'est guère, n'est-ce pas ? — En effet... tout le temps bonjour... d'humeur massacrante... grognant sans raison après tout le monde.

— Vraiment ? — Comme je vous le dis, monsieur. Aussi, si ce que vous avez à lui raconter pouvait vraiment le remettre d'aplomb, ce serait radement bien.

— Il y a beaucoup de chances pour que ce soit ainsi.

— Sérieusement ? — Sérieusement.

— En ce cas, je vas vous donner l'adresse qu'il m'a laissée, et je prie le bon Dieu que vous ne vous trompiez pas dans vos espérances.

— Si vous saviez comme ça m'ennuie de voir mon pauvre maître énervé. Et sans raison encore !

— Des fois, je me mets en colère... je dis que je le quitterai. Ah !... ouïche !... ce sont des fiambées qui ne durent pas. Je ne pourrais pas, non. Qu'est-ce qu'il deviendrait seul ? Il ne se soignerait plus du tout, se laisserait dépérir... il n'en aurait plus pour longtemps à vivre. Aussi, il peut me tarabuster davantage encore qu'il ne fait... voyez-vous, monsieur... je restera tout de même !

Henri la considérait. Et il songeait: — La brave femme ! Ce n'était que justice. De tels dévouements pour les maîtres sont rares.

Gertrude se rendit à la cuisine, où se trouvait la carte laissée par le docteur avant son départ. Elle revint un instant après, tenant cette carte à la main et la tendant au visiteur.

— Voyez... c'est à Saint-Maurice, poste restante.

— Bien, fit Henri. Il demanda encore: — Votre maître vous a-t-il dit pour quel jour il fallait lui envoyer son courrier ?

— Non... il n'a rien fixé. Le jeune homme réfléchissait. Mais presque aussitôt son parti était pris irrévocablement. Il allait se rendre à Saint-Maurice. Dans ce gros bourg situé sur la Moselle, au fond d'une vallée ravissante, au pied du ballon d'Alsace, il ne devait y avoir que deux ou trois hôtels. Il découvrirait aisément son père... s'il s'y trouvait.

— Je vous remercie, ma brave femme, fit-il en se levant. — A bientôt.

— Ah ! vous reviendrez ? — Oui. Avec votre maître que je vous ramènerai.

— Tant mieux. Et tachez monsieur, que ce soit sous peu. Voyez-vous, depuis qu'il est parti, je ne suis pas tranquille. Je ne le dis pas... mais je me fais un tas d'idées noires... d'idées absurdes... Quand il a quitté la maison, le pauvre, il n'était pas à son ordinaire. Et puis ce voyage-là, pour moi, n'est pas naturel du tout. Je me figure des malheurs.

Le visage du jeune médecin s'assombrit d'avantage. — Pourquoi ces idées chez cette vieille bonne ? Son père était donc si effrayé par ce voyage... bien désespéré ? Aurait-il marié par hasard quelque projet fatal ?

— Si voyant seul... avant toujours la hantise du malheur lointain et son bonheur avaient sombré, s'était-il figuré que la mort le délivrerait de bien des souffrances ?

— Avait-il en cette faiblesse, cette défiance, lui qui paraissait si fort, si dur ? — Henri tressaillait. N'allait-il pas arriver trop tard ?

Il prit congé de Gertrude et le regarda partir, marmaran — Ah ! s'il pouvait seulement dire vrai, ce monsieur !

Le soir même, Henri Lipra arrivait à saint-Maurice, après avoir passé par Epinal et Remi remont.

Et tout de suite, malgré qu'il n'eût que vingt ans, il se rendit dans les principaux hôtels du lieu.

Mais nulle part il ne trouva trace du vieux médecin. Il en fut de même le lendemain, puis encore durant les jours qui suivirent.

On ne l'avait pas vu. On ne le connaissait pas. Des angousses mortelles assaillirent le jeune homme. Qu'était devenu son père ?

A la poste, confidentiellement, on lui apprit que personne n'avait encore réclamé de lettres au nom de Lipray.

Puis, voici que ses attributions le forçaient à rentrer à Paris. Il avait dû prévenir son domestique, le vieux Jean, de l'en-droit où il se trouvait au cas où on dut le rappeler immédiatement à Paris.

Un matin il reçut un télégramme du docteur Lorillot: "Congrès sur la tuberculose à lieu après-demain. Il est absolument que vous y assistiez. Revenez d'urgence. Nous comptons